

AMEZZAVOCE / NETONIA

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 11 octobre 2015-11-09

Ordre du jour :

- Bilan moral
- Bilan financier
- Projets
- Questions diverses

L'assemblée générale est ouverte en présence de 23 membres sur 28 inscrits.

1) Bilan moral

Présenté par le président Bertrand Ruph (voir annexe 1)

- ** rappel des ambitions du chœur
- ** bilan des concerts à Chassieu et Theizé en Beaujolais
- ** point sur le recrutement
- ** site internet
- ** stage d'été

2) Bilan financier

Présenté par le trésorier Jacques Desbaumes (voir annexe 2), il est approuvé à l'unanimité.

3) Projets

** Concert « Navidad Nuestra » avec Jean-Michel Caire et ses musiciens, le 5 décembre à l'Oratoire, Caluire. Concerts à 17h et 20h.

** Concert « Italia mia » le 29 mai. Lieu de concert à déterminer (Crémieu, Bron, Bellecombe ...?)

** Concert avec Louis Robilliard (orgue et chœur) reporté à la saison prochaine.

4) Questions diverses

** **Adhésion à la SEAM** : cette adhésion permet de faire légalement les jeux de photocopies pour le chœur avec un seul « original », le nombre d'œuvres étant illimité sur l'année. Coût pour cette saison : 347€. Adhésion adoptée à l'unanimité.

** **Stage été 2016** : Luc confirme qu'il pourra se faire à Monistrol. Il fera passer un tableau pour le choix des dates, soit début juillet, soit fin août.

** **Idées :**

- mettre un volet « citoyen » sur les programmes et sur le site
- aller chanter pour un public qui ne connaît pas forcément notre style de répertoire (hôpital, maison retraite, prison...)
- intervention en milieu scolaire à la demande d'Emmanuelle, de quelques choristes volontaires par pupitre.

Fait à Lyon le 12 octobre 2015

Le président : Bertrand Ruph

La secrétaire : Dominique Mandron

Nos ambitions, nos réussites !

- Effectif en augmentation, puisque nous sommes aujourd'hui 28.
- Continuer à découvrir et à avancer dans les répertoires nouveaux, tout en conservant des parties anciennes connues de beaucoup,
- Avancer sur le travail vocal en petits ensembles, voire en quatuors, de façon en renforçant le relief de nos concerts et l'autonomie des choristes.
- Booster les choristes pour que le public soit bien présent à nos concerts, surtout lorsque les places sont payantes. Cela nous permet de gonfler notre matelas financier en vue de projets musicaux futurs souvent budgétivores (location de matériel, accompagnateur...)
- Conserver un stage d'été avec un maximum de participants, pour avancer plus rapidement dans le programme,
- Et tout ça, dans une ambiance conviviale, amicale et néanmoins studieuse !!!!

Concert à l'église St Galmier de Chassieu :

Le 11 mars 2015 nous avons interprété un programme de pièces de Bach intitulé "Au fil du ruisseau", traduction de l'allemand "Den bach entlang". Ce fut l'occasion de découvrir un nouveau lieu de concert et de toucher un nouveau public. Merci à Domi pour l'organisation de cet évènement.

Concert à Theizé en Beaujolais:

Le 18 mai 2014 dans la vieille église de Theizé en Beaujolais, nous avons donné notre programme "Requiem à douze". Il est toujours agréable de chanter dans ce bel endroit où nous finissons par avoir nos habitudes. Le public est venu nombreux, grâce à la mobilisation de plusieurs choristes qui ont participé activement à la publicité de ce concert (dépôt d'affiches et affichettes dans les lieux culturels et les offices du tourisme dans les environs de Theizé, envoi de courriers aux chorales locales). J'aimerais ici les remercier pour leur mobilisation.

A l'issu du concert, nous avons offert de quoi boire et manger aux personnes qui ont eu la gentillesse de venir nous écouter.

Recrutement:

Deux anciens choristes nous ont rejoints en ce début d'année et c'est avec joie que nous les retrouvons. Par le biais du site, Antoine reçoit des demandes pour intégrer le groupe. Merci à Antoine pour le temps passé à les renseigner et à les auditionner.

Site internet:

Antoine met à jour régulièrement notre site internet. Vous trouverez dans l'espace choriste des fichiers de prononciation de Navidad Nuestra et les fichiers d'apprentissage que Jean-Pierre nous fournit. Antoine s'est arrangé pour que le site soit mieux référencé: cela nous permettra d'avoir une meilleure visibilité sur la toile, donc une meilleure promotion de notre ensemble vocal.

Stage d'été :

Un stage d'été qui a eu lieu au Bessat, du 19 au 23 aout 2015.
19 choristes ont participé à ce stage.

**Rapport moral présenté par son président. Fait à Lyon, le 9/10/2015,
Bertrand Ruph, Président d'Amezzavoce.**

Annexe 2 : Bilan financier, AG Netonia du 11/10/15

NETONIA		Bilan financier pour l'année 2014/2015		
Recettes		Dépenses		
Objets/Rubriques	Sous-total	Cumul par objet	Objets/Rubriques	Sous-total
Compte courant			Location salle	-
Avoir au 1er oct 2014		897,25 €	accord piano	100,00 €
Cotisations		2 800,00 €	Location Chassieu	80,00 €
Concerts		1 375,00 €	Pot Theizé	79,67 €
ConcertChassieu	610,00 €		Partitions	280,20 €
Concert Theizé 18/05/2014	710,00 €		La corde vocale	25,00 €
idem	55,00 €		Stage	
			Hébergement chef de chœur	231,70 €
Virement du Livret A	600,00 €	600,00 €	Pot de fin de stage	71,00 €
			Cotisation Chalet Alpes	25,00 €
Intérêts créditeur	3,88 €	3,88 €	Frais de gestion	
			Assurance organisation concerts	70,61 €
			Domiciliation site web	37,04 €
Livret A			Timbres et enveloppes	46,94 €
Avoir au 1er oct 2014		2 085,81 €	Impression cahiers	183,80 €
Intérêts 2014	23,90 €		Déplacement chef de chœur	900,00 €
Virement du compte-courant	2 769,13 €		Frais de gestion association	36,00 €
Virement vers compte-courant	-600,00 €		Virement sur livret A	2 769,13 €
			Partitions	280,20 €
Total recettes		5 676,13 €	Total dépenses	5 216,29 €
Avoir au 1er octobre 2015	Livret A Compte courant	4 278,84 € 459,84 €		

Document établi par DESBAUMES Jacques et RUPH Bertrand